

## \* PAÍS DE PERFIL



El jefe de Estado y la ingeniera química Paula Carrasco, en su primera aparición pública, en septiembre del año pasado.

## Nace Violeta, la hija del Presidente Boric y su pareja, Paula Carrasco

Se convierte en el primer mandatario en ser padre en más de 90 años.

Anoche, pasadas las 23:00 horas, nació en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile Violeta Boric Carrasco, la hija del Presidente Gabriel Boric y su pareja, Paula Carrasco.

Se trata de la primera hija del mandatario, quien se convierte en el primer jefe de Estado en ser padre desde Carlos Ibáñez, que tuvo dos hijos en su primera presidencia (1927-1931).

El mandatario y su pareja habían llegado en la mañana de ayer al recinto hospitalario. Por el nacimiento de su primogénita, el gobernante hará uso de su permiso de posnatal parental de cinco días. En ese período se mantendrá en modalidad de teletrabajo.

Con distintas publicaciones en redes sociales, el Presidente fue entregando información sobre el embarazo de su pareja. Así por ejemplo, en febrero pasado, a las 23 semanas de gestación, anunció que su hija se llamaría Violeta.

También hubo menciones a su futura hija en la reciente Cuenta Pública del 1 de junio, cuando dijo, "le hablo a la Violeta del futuro próximo", y que estaba esperando, "por ustedes, por las Violetas que florezcan al andar".

La noticia del nacimiento de Violeta fue saludado anoche por varios representantes del mundo político, incluidas las candidatas presidenciales Evelyn Matthei y Carolina Tohá.

La abanderada de Chile Vamos manifestó que "la llegada de una nueva vida siempre es motivo de esperanza y alegría".

La postulante del Socialismo Democrático le dio una "bienvenida al mundo", y felicitó a la pareja por "este momento lleno de amor y esperanza".